

Das Spiel- und Sportfest

Am 04.06.2024 fand an der Grundschule Herschweiler-Pettersheim ein Spiel- und Sportfest statt. Jeder bekam von seiner Lehrerin oder seinem Lehrer einen Laufzettel, auf dem die verschiedenen Stationen, beispielsweise Tennis, Fußball, Feuerwehr und Eierlauf abgedruckt waren. Dann ging es los! Nach ein bis zwei Stunden warfen die ersten Kinder in einen Briefkasten. Danach durften die Kinder, die schon fertig waren auf eine große Hüpfburg gehen oder mit anderen etwas spielen. Natürlich gab es auch Essen und Trinken, das vom Förderverein organisiert wurde. Als alle ihren Laufzettel abgegeben hatten, begann die Siegerehrung. Die ersten drei aus jeder Klasse bekamen eine Medaille und eine Urkunde von ihren Klassenlehrern überreicht. Alle anderen Teilnehmer bekamen ihre Urkunden montags in der Schule. Die Klasse, die die meisten Punkte erreichte, gewann einen Pokal. Sieger wurde die Klasse 3a. Das Spiel- und Sportfest war super, weil die Stimmung einfach großartig war.

ihren Laufzettel

